

Mahasiswa Halmahera Barat Raih Kesempatan Studi Lanjut Berkat Beasiswa PT. Dewa Agricoco Indonesia

Updates. - PUBLIKKEPRI.COM

Apr 29, 2024 - 14:03



Prosesi penyerahan Beasiswa dan Mahasiswa yang memperoleh beasiswa

Beasiswa-Tiga alumni Sekolah Tinggi Pertanian Kewirausahaan (STPK) Banau, Halmahera Barat, telah berhasil melanjutkan pendidikan mereka di Institut Pertanian Bogor (IPB), berkat dukungan beasiswa dari PT. Dewa Agricoco Indonesia.

Briliano Doter, lulusan Program Studi Agroteknologi di STPK Banau, kini melanjutkan studinya di Program Studi Pengendalian Hama Terpadu, Jurusan Entomologi, Fakultas Pertanian, Sekolah Pascasarjana IPB. Briliano menyatakan rasa terima kasihnya kepada PT. Dewa Agricoco Indonesia yang telah membiayai pendidikannya, membuka peluang baginya untuk mewujudkan impian

akademisnya. "Saya bersyukur dan berterima kasih kepada PT. Dewa Agricoco Indonesia, yang telah membantu saya mewujudkan rencana untuk melanjutkan studi. Saya berharap, setelah lulus, saya bisa kembali ke Halmahera Barat dan mengabdikan diri untuk berkontribusi pada pengembangan pertanian lokal," ujar Briliano.

Febrianti Rustam, mahasiswi Jurusan Agribisnis di STPK Banau, juga mendapatkan kesempatan yang serupa. Febrianti diterima di Fakultas Ekonomi dan Manajemen, Jurusan Ekonomi Sumber Daya Alam dan Lingkungan di IPB, dengan beasiswa penuh dari PT. Dewa Agricoco. "Alhamdulillah, berkat PT. Dewa Agricoco Indonesia di Halmahera Barat, saya dapat melanjutkan studi yang telah lama saya rencanakan. Beasiswa ini juga mengurangi beban keuangan orang tua saya, karena semua biaya ditanggung oleh perusahaan," ungkap Febrianti.

Ernawati Barany, yang juga lulusan Jurusan Agribisnis di STPK Banau, saat ini menjalani studi magister di Jurusan Ilmu Ekonomi Pertanian di IPB. Dengan beasiswa dari PT. Dewa Agricoco Indonesia, Ernawati dapat fokus penuh pada studinya tanpa beban biaya. "Saya sangat berterima kasih kepada tim PT. Dewa Agricoco yang selalu menjaga komunikasi yang baik selama saya berada di Bogor. Saya berharap dapat berkontribusi pada pengembangan pendidikan dan pertanian di Halmahera Barat setelah menyelesaikan studi," tutur Ernawati.

Beasiswa ini merupakan realisasi dari penyerahan secara simbolis dilakukan oleh Arthur Pelupessy, CEO PT Dewa Agricoco Indonesia, yang didampingi oleh Steven Lim, CFO, kepada Dr. Ir. Abdurrahman Hoda, Kepala STPK Banau, pada upacara wisuda yang berlangsung di Aula Bidadari, Kantor Pemerintah Halmahera Barat, tanggal 13 Desember 2023 Lalu. Inisiatif pemberian beasiswa ini pertama kali diungkapkan oleh Jerry Hermawan Lo, pemilik perusahaan, dalam Stadium Generale di Kampus 2 STPK Banau pada 14 November 2023.
(HK)